



3. Oldtimerausfahrt mit den Arche-Kids

Die Arche-Ferien sind seit 1991 fester Bestandteil der Kinderonkologischen Abteilung des Inselspitals Bern und werden durch den Archefonds unter der Leitung von Prof. Dr. med. Roland Ammann finanziert.

Ferien am Schwarzsee für die ganze Familie: Jeder Patient bringt seine ganze Familie mit. Die Eltern können die Verantwortung für die Gesundheit ihres kranken Kindes während der Ferientage abgeben, um wieder Gemeinsames mit der Familie unternehmen und erleben zu können und die notwendige Kraft zur Bewältigung ihrer Aufgaben zu schöpfen. Seit drei Jahren ist auch eine Oldtimerausfahrt Teil dieser Ferienwoche. Christina Brauckhoff, die sich seit Jahren für dieses Kinderkrebs-Projekt einsetzt, trommelte am 23. Juli 2017 wieder Oldtimerbesitzer mit 37 Fahrzeugen ab Baujahr 1929 zusammen, die

mit diesen Familien eine Ausfahrt machten. Die anspruchsvolle und schöne Strecke schlängelte sich auf kleinen Wegen durch das Schwarzenburger Land, gab Ausblicke auf die Hügelkette des Jura und führt über vier wunderschöne alte Holzbrücken. Die Kinder hatten viele Fragen zu den Fahrzeugen. Christina Brauckhoff konnte bei der Kaffeepause einen Spendenbetrag von CHF 5'000.- an die zuständige Ärztin Dr. med. Kerstin Hagemann-Gysling übergeben. Als Erinnerung an diese schöne Ausfahrt erhielten die Kinder einen Teddybären. Die strahlenden Kinderaugen am Ende des Tages waren der grosse Dank an die Organisatorin und ihre Helfer. www.oldtimerausfahrten.ch, www.archefonds.ch ❖

Christina's Oldtimerausfahrten
Mit viel Herzblut unterwegs



Events und Highlights

